
6月まち協 連絡会 議事録             R05．6．11 

 

日時：6月 10日㈯ 連絡会 14：30～ 

 

場所：コミュニティハウス 集会室 

 

出席者（欠席）： 

酒井、達家、堀川、宮地、玉那覇、佐藤、奥村、古川、内布、塩見、廣嶋、片岡、岡村、前田、 

井上、生田、円城寺、久保、長谷川、赤井、渡邉、河本、日笠、（丸本） 

オブザーバー： 

井筒所長、ガーデンコート今川、ガーデンコート中居、(グリーンスクエア笠谷) 

 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（円城寺さん）： 

5/18 あかしあサロン、落語、33名参加 

5/25 総会 

6/6 あかしあサロン、京都バスツアー、55名参加 

次回より勝野さんが委員となります。 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

6/2 夜のパトロールは雨のため中止 

月曜日下校見守り、問題なし 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さん） 

7/2 おしゃべりカフェ内で、音楽を使ったフレイル予防をする。 

 

◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

あかしあっ子のイベント参加希望者が 101名あった。 

4/8～ さくらんぼコーラス 

6/1～15 ホタル鑑賞 （6/9には、約 350名がホタルを鑑賞した。） 

6/3～ キッズゲーム 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さん）： 

6/6 あかしあサロン 三千院 

秋のバスツアーも予定している。 



◉あかしあ台小学校 PTA（佐藤さん）： 

4/19 総会 

5/27 運動会 

6/27 交通安全教室 

7/8 運営委員会（三田音頭） 

登下校時、「ながら見守り」の活動促進 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

5/20 グランド草刈り（ソフトボール・サッカー・野球のメンバー約 150名参加） 

6/10 ザクロの丘公園草刈り 

4月より中国拳法の活動がはじまった。 

 

◉あかしあ台体育振興会（古川さん） 

5/14 春のバスツアー 236名参加  

6/18 草刈り 

今後、夏祭りに向けて活動する。 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん）： 

3月 新春作品展 

3/31 陽光桜の花見大会 

5/20 総会 約 70名参加 

コロナ禍の三年間でたくさんの高齢者をお見送りしてきた。 

あかしあクラブの会員数も 200名から 160名に減った。 

三田市の老人会もこの 5～6年で 6000人から 3000人に減った。 

老人会のリーダーのなり手がなく解散に至るケースがある。ゆりのきクラブも解散した。 

近隣の団体は、あかしあ・けやき・カルチャーの 3団体となる。 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

4/23 総会 

5/22～ 近隣ふれあい会合を開始した。 

5/24 夏祭り実行委員 

 

◉あかしあサポート（酒井さん）： 

草むしり・剪定の依頼が３件。 

メンバーが少ない事、高齢化、天候の関係で難航している。 

 



◉気功の会(久保さん)： 

今年度より草刈りグループとして参加。5/16一回目、7月に二回目を予定している。 

桜の水やり・堆肥・消毒も随時している。 

気功は毎日 60名ほど参加している。 

6/1コロナで中止していたお茶会を三年ぶりに開催した。 

6/9 弥生が丘のコミセンにて気功をした。 

自治会未加入の方より、「地域情報誌あかしあ」が届くようになって大変喜んでいたとのお

話を頂いた。 

 

◉緑地草刈りGr.（片岡さん）： 

6/6.7 公園草刈実施 

6/下旬～7/ 低木剪定 

 

◉さぽっとクラブ（長谷川さん）： 

電子総会を初めて行ったが、投票のやり方に一工夫要ることが分かった。（一括回答ステ

ップを設けるなど。） 

「ええやん！やってみよっ！」（三田市の協働事業提案制度）の一次審査に受かった。 

現在取組中の家近野菜販売のステップアップを目的とする「買い物サポートプロジェクト」

として提案申請。 

ステップアップのポイント：①広報強化、②売れ残り野菜の防止（予約販売）や活用研修（ド

ライ加工など）、③タクシー相乗りや路線バス普及促進（買い物デーイベント） 

6/24 質問の会がある。 

 

（河本さん）： 

コミカフェランチについて、6/8 ３年ぶりにランチを再開し、完売、好評だった。又、次回

6/20も予約完売している。 

 

（日笠さん）： 

広報について、6/4 自治会の広報 10人と会合を行った。 

丸本さんがカレンダーの情報を取りまとめ、HPは長谷川さんが更新している。 

 

◉ガーデンコート神戸三田： 

ガーデンコートの理事、今川さんが退任され、中居さんが新理事となった。 

 

今後の予定 

7/8（土）13：30～役員会、コミュニティハウス 2F研修室にて 


